

8月 三滝ひまわりの日常の様子

デイケア



レクリエーション・ゆっくり時間

壁面飾りのご紹介



←7月は「夏祭り」
やぐらと屋台をイメージ

↓8月は「海の中の生物」
利用者様とカニを
作り飾り付けをしまし



レクリエーションの中で行う「ピンポンスマッシュ」というゲームはピンポン玉がラケットにあたる場所から歓声があがり、昼食後のゆっくり時間では、将棋やオセロをそれぞれ楽しんでいます。季節をイメージした壁面飾りでは、利用者様とともに作成したり、職員が作成したものを利用者様へ見ていただいたりと、一日の中で好きなことや興味のあることなどに触れながら、楽しく穏やかに過ごしていただいています。

2階

お祭り



先日、各フロアで夏祭りを開催させて頂きました。ボールすくいや魚釣り、的当てや輪投げなど様々なゲームを用意させて頂き、皆様に楽しんで頂きました。ご利用者の皆様が少しでも夏を感じて下されば幸いです。

3階



お祭りだから、おめかしたの☆



♪職員も一緒になって楽しみました♪

～今月の人気メニュー～



- ～本日のメニュー～
- ・ごはん
 - ・お好み焼き
 - ・きゅうりとしらすの
酢の物
 - ・切り干し大根の炒り煮

グループホーム

大収穫



取ったと〜



あ〜忙しい



お外でティータイム



みんな〜おやつよ〜



102歳コーヒー大好き魚釣りプロ級

黄昏中



歯磨き忘れずに!!



工作中よ